
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 69, DE 26 DE MAIO DE 2.015. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, mediante a deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio as instituições bancárias de nossa 
cidade, sugerindo a instalação de estruturas tendentes a garantir a privacidade e sigilo 
das operações dos usuários que utilizam os caixas destas instituições. 
 
   Justificativa – Tal medida visa garantir a segurança de todos os 
usuários do sistema bancário, impedidndo que pessoas com intenções ilícitas venham 
a planejar ataques a pessoas de bens que realizam suas operações diárias nos 
caixas. Tal atividade já é desenvolvida pelo Banco Bradesco, que instalou um tapume 
para proteger seus clientes. 

  
 

Nestes Termos.  
Pede apoio do Plenário.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 26 de maio de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI  

Vereador 
 
 
 

 


